

LA DÉMOCRATIE FATIGUÉE : Quelles solutions ?

« Si les élections pouvaient changer quoi que ce soit,
il y a longtemps qu'elles auraient été supprimées ».
Coluche

La représentation politique est en crise,
la démocratie occidentale fatiguée.

Les élections semblent n'y rien changer. Pourquoi ?

Et comment améliorer les mécanismes démocratiques ?

40 jours avant les triples élections du 25 mai,

Constituante.be et le Grappe asbl

se penchent sur cette question lors d'une conférence avec :

Etienne Chouard, professeur des lycées à Marseille, blogueur, « Don Quichotte » du « non »
au référendum français de 2005 sur le projet de traité européen.

Spécialiste des questions relatives à la démocratie, il a inspiré l'action de Constituante.be

David Van Reybrouck, scientifique, historien de la culture, archéologue et écrivain.

Auteur du livre Congo, une histoire largement célébré par la critique, il est aussi l'un des initiateurs du G1000 qui en 2011-2012 expérimentait une forme de démocratie participative de large ampleur. Il vient de publier Contre les élections.

18.04.2014 / 19h00

ULB - Auditoire H 2215
Avenue Franklin Roosevelt 50
1050 Bruxelles

P.A.F. : 4 / 8 euros

Renseignements : 0496 90 70 49

